



Was diese Wochen ansteht

HorizontAusgabe 26/2018 | Seite 3 | 29. Juni 2018
Auflage: 14.400 | Reichweite: 41.760

Tunnel23

Was diese Wochen ansteht

29. Juni bis 13. Juli 2018

Zusammenstellung von **Lukas Zimmer**

DIGITAL

Fragen der Fairness

In Kooperation mit dem Handelsverband diskutiert das iab austria am Donnerstag die brennende Frage der Besteuerung von „Digital Giants“ mit dem wohl logischsten Gegenüber: Finanzminister Hartwig Löger. Kritische Fragen zum „Thema Steuerfairness und Steuervermeidung internationaler Konzerne“ werden versprochen. Mit Löger diskutieren Vertreter der Kommunikationsbranche, etwa Alexandra Vetrovsky-Brychta (iab), ebenso wie Spitzen der Wirtschaft, etwa Post-Vorstand Walter Hitziger.

Digital Fairness Dialog, 5. Juli, 18:30 bis 21:00 Uhr, weXelerate, Praterstraße 1, 1020 Wien, Anmeldung unter administration@iab-austria.at

MARKETING

Tagungsbranche tagt

Die Convention4U des Austrian Convention Bureau als jährlicher Branchentreff der Kongress- und Tagungsindustrie findet heuer am Montag und Dienstag in Eisenstadt statt. Ein Schwerpunktthema ist heuer auch dort Digitales, und wie es sich für Kongressmarketing, aber auch auf Events – etwa Virtual Reality im Meetingbereich – nützen lässt.

Convention4U, 2./3. Juli, ab 8:00 Uhr, Kultur Kongress Zentrum Eisenstadt, Franz Schubert-Platz 6, 7000 Eisenstadt, Informationen unter acb.at

DIGITAL

ÖWA bilanziert Juni

Die Österreichische Webanalyse (ÖWA) wartet am Dienstag nächster Woche mit der Juni-Bilanz der Nutzung heimischer Webangebote auf.

ÖWA Basic Juni, 10. Juli, ab 11:00 Uhr unter oewa.at

AGENTUREN

Last Call für Effie

Noch bis Sonntag nächster Woche läuft die Einreichfrist für die diesjährigen Effies und damit die Chance, beim runderneuerten Award am 7. November im Rampenlicht zu stehen.

Effie Call for Entries, bis 8. Juli, Informationen unter iaa-austria.at

DIGITAL

Sag's mit Assistenten

Allen Chancen, die digitale Sprachassistenten der Kommunikationsbranche bringen können, widmet sich das iab austria in einem Impulse Event, unter anderem mit Cosima Serban (Newcast), Michael Katzberger (Tunnel23) und KI-Experte Clemens Wasner (EnliteAI).

iab austria Impulse Event, 12. Juli, 9:00 bis 11:30 Uhr, weXelerate, Praterstraße 1, 1020 Wien, kostenlos, Anmeldung unter administration@iab-austria.at

MEDIEN

Neuer ORF-Rat sitzt

Der im Mai neu bestellte ORF-Publikumsrat trifft sich am Dienstag zu seiner ersten inhaltlichen Sitzung. Auf der Tagesordnung stehen neben Berichten etwa des Programmausschusses und des Beschwerdeausschusses des Publikumsrates auch Fragen zum Zwischenergebnis der ORF-Publikumsbefragung sowie eine Nachbetrachtung zur Medienquote der Regierung. Die Plenarsitzung des Publikumsrats ist wie immer öffentlich.

ORF-Publikumsrat, 3. Juli, 10:00 Uhr, ORF-Zentrum, Großer Sitzungssaal, Würzburggasse 30, 1136 Wien

DIGITAL

Maschine vs. Bürger

Bei ihrem CS-Colloquium hat die Informatik der Uni Wien diesen Freitag Yvonne Hofstetter zu Gast. Die Chefin der deutschen Teramark – federführender KI-Entwickler der europäischen Rüstungsindustrie – ist zugleich eine der prägnantesten Kritikerinnen von Big Data, besitzt deshalb etwa laut eigenen Angaben nicht einmal ein Smartphone und wird über die Folgen der Digitalisierung für die demokratische Gesellschaft sprechen.

CS-Colloquium, 29. Juni, 15:30 Uhr, Uni Wien, Fakultät für Informatik, Währinger Straße 29, 1090 Wien

AUSSERDEM

In München ist TV Film

Bis Samstag nächster Woche steht München im Zeichen von Bewegtbild – denn das „Filmfest“ ist über ein reines Kinofestival längst hinausgewachsen. Zu sehen ist das etwa an der Premiere des mit Spannung erwarteten Sky-Achtteilers „Das Boot“ am Dienstag, die auch vom Filmfest als Top-Event promotet wird. Wie zuletzt bekannt wurde, will sich das Festival – mit drei Millionen Euro Unterstützung des Freistaats Bayern – künftig noch breiter aufstellen und Bereiche bis hin zu Virtual Reality abdecken.

Filmfest München, bis 7. Juli, mehrere Standorte, München, Deutschland